

WARTA

Dansat Brimob Polda Jabar Ikuti Upacara Hari Pahlawan

Ciamis - CIAMIS.WARTA.CO.ID

Nov 11, 2024 - 09:45



Komandan Satuan Brimob Polda Jabar Kombes Pol. Donyar Kusumadji, S,I,K., mengikuti Upacara Hari Pahlawan di Lapangan Apel Mapolda Jawa Barat, Minggu (10/11/2024)

Bertindak sebagai Inspektur Upacara adalah Wakapolda Jabar Brigjen Pol.

Wibowa dan diikuti oleh Pejabat Utama Polda Jabar, Peserta Upacara dari Tamtama, Bintara, ASN, Pama, dan Pamen Polda Jabar.

Diperingatinya Hari Pahlawan setiap tanggal 10 November bukan tanpa alasan. Peringatan tersebut bertujuan untuk mengenang jasa para pahlawan di pertempuran Surabaya pada tanggal 10 November silam.

Selain itu, peringatan ini juga bertujuan untuk mengenang dan menghormati perjuangan para pahlawan di masa lalu. Semangat juang tersebut membuat mereka mampu berperang mengusir para penjajah.

Selain menghormati para pahlawan, memperingati Hari Pahlawan adalah sebagai bentuk rasa terimakasih kepada para pahlawan masa lalu. Dan sejak saat itu, Hari Pahlawan diperingati pada tanggal 10 November dan Kota Surabaya menjadi kenangan sebagai Kota Pahlawan

Wakapolda Jabar menyampaikan, "Menghargai jasa para pahlawan merupakan hal yang kecil dibandingkan dengan yang mereka lakukan untuk kita. Oleh karena itu, keutamaan yang sebaiknya kita lakukan adalah memanjatkan rasa syukur."

"Berkat jasa para pendahulu kita, mereka berhasil menghasilkan putra putri bangsa dengan meningkatkan kualitas pendidikan dan melestarikannya, sehingga mampu bertahan hingga kini. Tugas kita saat ini adalah terus memperbaiki sistem pendidikan di negeri kita tercinta ini agar terlahir putra putri bangsa terbaik", kata Wakapolda Jabar.

Ditempat yang sama Dansat Brimob Polda Jabar Kombes Pol. Donyar Kusumadji, S.I.K., mengatakan, "Saya ucapkan terima kasih atas semangat yang rekan-rekan tunjukkan dipelaksanaan Upacara Hari Pahlawan pada hari ini. Upacara ini juga merupakan salah satu cara untuk menjaga profesionalisme serta pengabdian diri kita untuk selalu menjaga NKRI." ungkapnya.

"Pesan saya kepada rekan-rekan sekalian agar seluruh anggota memahami tugas sebagai anggota Polri dengan selalu bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, laksanakan tugas dengan disiplin, tanggung jawab, dan selalu berharap ridho Allah", kata Donyar Kusumadji.